

# EKSPOS

## Ngopi Aspirasi Polsek Karangsembung Dengan Forkopimcam, Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng, Sekaligus Memberikan Pesan Pesan Kamtibmas.

Panji Rahitno - [CIREBON.EKSPOS.CO.ID](http://CIREBON.EKSPOS.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 14:10



KAB. CIREBON - Kapolsek Karangsembung Acp Agus hermawan.,SH

melaksanakan giat Jumat Curhat antara Personil Polsek Karangsembung beserta Forkopimcam, Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng di Kantor Pelayanan Kecamatan Karangwareng termasuk Desa Kubangdeleg Kecamatan Karangwareng Kabupaten Cirebon- Jumat 19/07/2024. Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Karangsembung Aipol Agus hermawan.,SH didampingi Kanit Binmas Aiptu Taufik.,SH dan Kanit Intel Aiptu Budi setiawan beserta Forkopimcam, Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng. Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Karangsembung Aipol Agus hermawan.,SH mendengarkan secara langsung curhat dari Forkopimcam, Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng, tentang sering terjadi ajang tawuran antar pelajar di wilayah hukum Polsek Karangsembung dan meminta bantuan dari pihak Kepolisian untuk bersama sama menjaga wilayah agar keluarganya tidak terlibat narkoba, geng motor dan pergaulan negatif lainnya demi kondusif wilayah hukum polsek Karangsembung. Kemudian setelah mendengar curhat dari Forkopimcam Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng tersebut Kapolsek Karangsembung menampung semua saran dan pendapat dari Forkopimcam Toko Agama Dan Toko Masyarakat Kecamatan Karangwareng dan akan ditindaklanjuti dengan segera. Selain itu Kapolsek Karangsembung memberikan pesan-pesan Kamtibmas agar bersama-sama menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing dan apabila melihat ada gangguan atau tindakan agar menghubungi bhabinkamtibmas atau polsek Karangsembung. Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Karangsembung Aipol Agus hermawan., SH menyampaikan bahwa kegiatan jumat curhat adalah program dari pimpinan Polri yang bertujuan agar anggota Kepolisian lebih bisa dekat dengan masyarakat dengan mendengarkan langsung keluhan keluhan dari masyarakat baik tentang kamtibmas maupun tentang kinerja Kepolisian itu sendiri, serta mengajak kepada semua unsur untuk menjaga keamanan dan ketertiban, di harapkan dengan program jumat curhat tersebut bisa membuat institusi Kepolisian lebih dicintai oleh masyarakat." ujarnya.